

COMPTE RENDU REUNION DU 12 octobre 2021

Présents : Michel ROUSSEAU, Édouard AUBERT, Monique GILLARD, Cloé GUINEDOT, Léonie JEAUNEAU , , Martine et Michel MACAIRE, Brigitte et Guy André MICAUD, Maryvonne PAILLET, Nicole IMHOFF, Mireille et Jean Marie HERVE,

Excusés : Jean Michel GILLARD, Julien MOLARD ,Noëlle BRIAND, Anne Marie et Michel DUBUC ,

1) Approbation du compte rendu de la réunion du 30/08/21

2) **LES COMPTES** :

- Édouard AUBERT présente les comptes arrêtés au 30/09/21
Nous constatons que le nombre de cotisants a diminué depuis 2 ans. Est-ce du au covid ?

- Monique GILLARD présente le rapport financier au 30/09/21

Les conférences historiques ou philosophiques animées par Julien Molard ayant lieu maintenant aux Fontaines, elles attirent moins de participants du fait de l'éloignement du centre ville. Dommage pour nos finances qui en auraient bien besoin.....

Brigitte continue de produire de magnifiques broderies. C'est une bonne idée de cadeau pour les fêtes de fin d'année d'autant plus que vous pouvez personnaliser votre achat en commandant une broderie spéciale (prénoms sur les serviettes de toilette par exemple)

Le local mis à notre disposition par la mairie de Tours arrive en fin de bail.
Michel prépare un dossier en vue d'un renouvellement.

3) **NOUVELLES DE NGIONGOLOR** :

L'école

Un conseil de classes a eu lieu au cours du mois de septembre afin de préparer la rentrée qui est prévue le 11 octobre pour les enseignants et le 14 pour les élèves.
A cette date 256 élèves sont inscrits en primaire. Nous ne connaissons pas encore le nombre d'enfants inscrits en préscolaire.

La répartition des classes n'a pas pu être établie car il a fallu recruter 3 instituteurs (ou institutrices) du fait du départ de 2 collègues et du dédoublement de la classe de CE1 qui compte 58 élèves.

Comme dans tous les établissements scolaires, il a fallu faire de petits travaux d'entretien. Des menuisiers ont donc réparés les tables-bancs défectueux et le ferronnier pour souder quelques tables cassées.

Toujours afin de bien préparer la rentrée, les jeunes du village, sous la houlette d'un ancien élève, sont venus désherber la cour de l'école.
Cette initiative nous a confortés dans l'idée du bien-fondé de notre action associative.

Un appel de fonds a été lancé pour le paiement des fournitures scolaires que Michel réglera dès la réception des factures.
Les salaires seront versés le mois prochain.

Cloé et Léonie, deux infirmières tourangelles qui avaient effectué leur stage infirmier à NDIONGOLOR en 2019 et qui sont toujours adhérentes (pour notre plus grand plaisir !!!!) vont aller passer quelques jours à l'école du 16 au 25 mars. Nous sommes ravis de ce projet qui nous permettra d'avoir d'autres ressentis et de nouvelles photos .

Soulignons que tous les adhérents de Sen-égalité peuvent se rendre à l'école et y séjourner quelques jours . Le bâtiment dispose de 4 chambres et 2 douches (sans étoiles).....

4) Projets à venir

Le jeudi 2 décembre 2021 de 18h30 à 20h, Julien MOLARD propose une conférence sur l'épicurisme et le Stoïcisme à la mairie annexe des Fontaines, rue de Saussure.

Le samedi 30 octobre 2021 à 20h30, un concert de gospel par le groupe « The Cotton singers » aura lieu à l'église de Neuillé-Pont-Pierre au profit de l'association YAKAAR (dont le siège est à Semblançay et l'action en Casamance)

5) PROCHAINS RENDEZ-VOUS

Prochaine réunion le JEUDI 18 novembre à 18 heures

La secrétaire
Mireille Hervé